



Nicolas Di Felice Bergabung Sebagai Desainer Tamu Berikutnya Jean Paul Gaultier

Description

Mode Jean Paul Gaultier Telah Memilih Nicolas Di Felice dari Courrèges sebagai Desainer Tamu Berikutnya

Mode tahun 60-an benar-benar terasa

Jean Paul Gaultier telah memilih desainer Courrèges Nicolas Di Felice – yang telah menambahkan kehangatan dan nilai ke merek Space Age – sebagai desainer couturier tamu selanjutnya dari rumah tersebut. Di Felice akan menunjukkan koleksi satu kali untuk Jean Paul Gaultier pada Paris Couture Week, yang dijadwalkan berlangsung dari 24 hingga 27 Juni di ibu kota Prancis.

Gaultier berbagi, “Saya menyukai kepribadian Nicolas yang berani dan kreatif sejak awal kariernya.” Pemilihan Di Felice disusul dari gagasan majalah untuk Couture House ini untuk mengundang desainer yang berbeda untuk menginterpretasikan karya-karya eklektik yang dimiliki oleh Gaultier selama karirnya yang mencapai 50 tahun.

Di Felice akan menjadi desainer couturier tamu ketujuh setelah Simone Rocha, Julien Dossena dari Rabanne, Haider Ackermann, Olivier Rousteing dari Balmain, Glenn Martens dari Y/Project dan Diesel, dan Chitose Abe dari Sacai. Konsep ini telah menjadi sorotan Couture Week dan semakin menambah minat terhadap kontribusi Gaultier terhadap mode dan budaya pop.

Di Felice merasa “sangat terhormat” atas pemilihannya, terutama setelah hanya tiga tahun sebagai desainer artistik di Courrèges. Ia merasa senang untuk bekerja dengan Gaultier dan berharap untuk menjelajahi arsip-arsip merek tersebut. Sebagai lulusan La Cambre fashion school di Brussels, Di Felice juga mencerminkan penghargaannya terhadap Gaultier sebagai sosok yang memengaruhi mode.

Dengan bekerja bersama Di Felice sebelumnya, Gaultier berpendapat bahwa Di Felice telah berhasil mempersembahkan kembali gaya Courrèges dengan memadukannya dengan pengaruh baru. Dalam menanggapi pertanyaan tentang cara menangani koleksi haute couture dengan nama pahlawan mode

seperti Gaultier, Di Felice menyebut bahwa ia akan fokus pada keaslian, keberanian, dan fokus pada keahlian, yang merupakan bagian dari warisan Gaultier.

Ringkasan

Pemilihan desainer Nicolas Di Felice oleh Jean Paul Gaultier sebagai tamu couturier berikutnya membawa udara era '60-an ke dalam industri mode. Apakah Anda tertarik untuk melihat koleksi khusus Di Felice untuk Jean Paul Gaultier selama Paris Couture Week? Bagaimana menurut Anda konsep mengundang desainer tamu untuk menginterpretasikan karya Gaultier? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark